

7月に塩尻ロマン大学「地震」公開講座がありました。この辺は糸魚川静岡構造線や牛伏寺断層があり、日頃から塩尻市はどうか気がかりでした。そこへ東日本大震災や6月末の松本の地震が起こり、不安が募っておりました。



原 敏子さん

私は所用で残念ながら何えず、家族から話を聞きました。信大の先生方や建築の専門家が塩尻に即した内容をわかりやすく話されて、また聞きの私にも有意義でした。

是非、今後とも定期的に私たち市民がこうした情報を聞ける場を設けてください。また熱心な議員の方々も学びにいらしてたそうですので、東京都が主要道路安全確保の為に道沿いの建物の耐震診断と補強の補助をした様に、塩尻に即した有効な施策を打ち出して頂けないでしょうか。私たち市民も共に災害に備えてまいりたいと思います。

市民の声

今年3月11日東日本大震災があり、6月30日朝には、松本平にも震度5の地震が発生しました。片丘地区においても、数件の被害があり、被害にあわれた方々には、心よりお見舞いを申し上げます。

市民として思う事



南熊井 米久保洋一さん

近くには牛伏寺断層があり、千年に一度の確率で大きな地震が発生すると言われております。危機管理の1つとして最近市内に設備された防災無線は、緊急時の市民への情報網として大変有意であると思います。基本的には自分自身と家族

は、自分の手で守るのだと考えておりますが市としても市民の安全を守るために、緊急時の指導、対策等を強化していただきたいと思います。

最後に自然豊かな塩尻市をいつまでも守り、子供達に安心して安全な市として未来まで引継いで行きたいと思っております。

市議会レポート

議会報告会を開催しました

9月27日、28日の両日、第1回議会報告会を開催しました。議会報告会は、年1回以上開催することが塩尻市議会基本条例で定められています。この報告会は、議員個人や会派の意見を述べる場所ではなく、市民の皆様から広く意見をお聴きし、市政に反映させることを目的としています。

今回の報告会では、平成22年度一般会計決算と新体育館についてをテーマに、決算については各常任委員長から審議の内容や経過等について、また体育館については地域開発特別委員長から、これまでの審議の内容、経過等の説明を行いました。説明の後、決算、新体育館についてそれぞれ

れ参加された市民の皆様の見をお聴きしました。質疑は、多くの市民の方から、質問や意見、市政に対する要望などが出され、分かる範囲で一つ一つにお答えしました。この議会報告会で行われた質疑応答や、頂いた貴重なご意見、ご要望は市議会ホームページで公開しますのでぜひご覧ください。



議会報告会

12月定例会の予定

12月1日	開会日
9日	代表・ 一般質問
12日	
13日	
14日	
15日	委員会審査
16日	
19日	
22日	閉会日

会議の日程は変更になる場合があります。間近になりましたら議会事務局へお問い合わせください。(ホームページでもお知らせしています)市議会ホームページ

塩尻市議会

議会あれこれ

◆6月30日松本市南部で震度5強の地震が発生し、屋根瓦が落ちたり、ブロック塀が倒れたり、食器棚から茶碗が落ちたり大きな被害が発生したことから、防災対策についての質問が多く、万一災害が起こった際の体制づくりについて真剣に議論を交した。

◆ウン千万、ウン億円単位の数字が並ぶ決算。中に「1円」の事業が。火葬後の残灰処理費用だ。希少金属が含まれ、抽出再処理すれば高額な資源となる。業者はこぞって1円で入札。市も売却できるが、遺族の了承が必要。損得では論じられない場面であった。

◆9月議会は、決算議会とも言われ、前年度決算を見て来年度の予算編成に反映させる議会である。新人議員の新鮮な目線での提案があり、先輩議員は掘り下げた問題に対して質したが、中には本当に市民のためなのかと考えさせる質問もあった。

議会基本条例推進委員会 広報部会

- ◎古畑 秀夫 ○宮田 伸子
- 横沢 英一 中原巴年男
- 五味 東條 中村 努
- 柴田 博

◎部会長 ○副部会長